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Protokoll 
der 112. Jahresversammlung vom 3. November 2017 

in der Schulanlage Dorf, Singsaal Schulhaus 1912 

 

 

Traktanden 

1. Begrüssung,  

2. Wahl der Stimmenzähler 

3. Protokoll der Jahresversammlung 2016 

4. Jahresrechnung 2016/17 und Revisorenbericht 

5. Vergabungen 2016/17 und Rückblick 

6. Anträge von Mitgliedern 

7. Ehrungen  

8. Verschiedenes 

 

 

1. Begrüssung, Appell 

Nach einer interessanten Führung durchs Sauriermuseum durfte unser Präsident August Husner 
41 Mitglieder zur 112. Jahresversammlung begrüssen. 

Besonders begrüsst er die 3 anwesenden Ehrenmitglieder Maria Theresia Husner-Lüthi, Marie-
Louise Rüetschi und Heinz Schmid sowie die Schulpflegepräsidentin Cécile Liechti, die 
Gemeinderätin Susanne Gmünder Bamert und den Gesamtschulleiter Lothar Kühne. 

Verschiedene Mitglieder sind entschuldigt, so unter anderen unsere Ehrenmitglieder Lea Amsler-
Boss und Dr. Ruedi Roth, dann Dr. Isidor Bürgi, Elisabeth Schmid-Schmid, Franz Wülser, 
Hanspeter Giess. Luca Bumann und Christoph Bolliger. 

Die Gemeinderätin Susanne Gmünder Bamert überbringt die Grüsse des Gemeinderates und 
dankt uns für unsere Unterstützung der Bezirksschule. Als ganz besonderes Erlebnis erwähnt sie 
den Besuch von Karls Kühner Gassenschau mit der gesamten Bezirksschule im Jubiläumsjahr. 

Sie überbringt ein ganz grosses Dankeschön an alle Mitglieder und besonders an August 
Husner, für die Mitarbeit in der Organisationsgruppe. 

 

2. Wahl der Stimmenzähler 

Als Stimmenzähler schlägt unser Vizepräsident Thomas Jäger Manuel Krummenacher vor der 
einstimmig, bei einem absoluten Mehr von 21, gewählt wurde. 
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3. Protokoll der Jahresversammlung 2015 

Das Protokoll wurde ohne Fragen genehmigt. Herzlichen Dank der Verfasserin Helene Müller-
Balz. 

 

4. Jahresrechnung 2016/17 und Revisionsbericht 

Diese ist auf unserer Homepage publiziert. Unsere Kassierin Regula Kläuser gibt noch einige 
ergänzende Angaben. 

Herzlichen Dank an Regula Kläuser für ihre grosse und exakte Arbeit. 

Der Revisorenbericht wird von August Husner verlesen und die Rechnung wird einstimmig 
angenommen. 

Herzlichen Dank auch an die Revisorinnen. 

 

5. Vergabungen 2017/18 und Rückblick 

Die vorgesehenen Vergabungen sind auf unserer Homepage publiziert. Dies sind Pro Musica, 
Stimmbildung, Romreise, etc. Die Stimmbildung unterstützen wir zum letzten Mal, denn sie wird 
von der Musikschule angeboten und die ist für alle Schulstufen und auch für die umliegenden 
Gemeinden da. Wir wollen aber speziell die Bezirksschule unterstützen.  

Unsere geplanten Ausgaben von ca. CHF 7'000 für Vergabungen und unsere Anlässe werden 
einstimmig gutgeheissen. 

Der Jahresbeitrag wird bei CHF 10.-- belassen. 

In diesem Zusammenhang blickt August Husner auf das vergangene Jahr zurück 

Gerade nach unserer letzten Jahresversammlung begann das grosse Fest zum Start des 
Jubiläumsjahres. Alle die dabei waren werden diesen einmaligen Festakt in bester Erinnerung 
behalten. Super, ein Hammer! 

Im Laufe des Jahres hatten wir mehrere Vorstandssitzungen. Schwergewichtsthema war immer, 
wie können wir die Attraktivität des Vereins den jüngeren Mitgliedern näherbringen. 
Erfreulicherweise konnten wir eine Projektgruppe bilden, (Vorstand + 3 Damen und 2 Herren). 
Aus einem Brainstorming und einer weiteren Sitzung gingen verschiedene Ideen hervor. Daraus 
pickten wir eine heraus und haben 3 Abschlussjahrgänge mit etwa 280 Briefen zu einem Treffen 
ins Bergwerk Herznach eingeladen (Museumsbesuch, Stollenbahnfahrt und Grillparty in der 
Stollenbar). Resultat 4 Anmeldungen, davon ein Rückzieher und ein Nachmelder, danach neues 
Angebot zu einem Nachtessen mit dem Vorstand im Restaurant Löwen in Herznach, darauf 3 
Abmeldungen und schliesslich Abmeldung des letzten Teilnehmers. Ein Fiasko, kein Interesse! 

Nun wieder etwas Erfreuliches, wir ermöglichten mit einem schönen Betrag, dass alle Klassen 
der Bez die Aufführung von Karls Kühner Gassenschau in Winterthur besuchen konnten. Der 
Vorstand nahm ebenfalls an zwei Aufführungen teil und freute sich mit den anwesenden Bez-
Schülern in ihren schwarzen Jubiläumshirts, ob dem Gebotenen. 
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Zwei weitere Superanlässe rundeten das Jubiläumsjahr ab. Einmal der Tag der offenen Türe ein 
weiterer Superanlass, und die Zensurfeier zum Schuljahres Abschluss. Bei dieser Feier wurden 
den Schulabgängern die vom Verein exBez gestifteten Power Banks übergeben. Ein grosses 
Kompliment und Dankeschön der Lehrerschaft, der Schulleitung und den Schülern für die 
hervorragende Organisation und Durchführung all dieser Anlässe. 

Ein vielseitiges und würdevolles Jubiläumsjahr! 

 

6. Anträge von Mitgliedern 

Bis zum 15. Oktober 2017 sind beim Präsidenten keine Anträge eingereicht worden. 

 

7. Ehrungen 

Von den neuen Veteranen (Jahrgang 1977) war Edith Bumbacher anwesend. August Husner 
gratuliert ihr und übergibt ihr eine Power Bank. 

Im vergangenen Vereinsjahr mussten wir leider von folgenden Mitglieder Abschied nehmen: 

Basler Gebhard. Neuenhof 
Eymann Peter,1927, Saas im Prättigau 
Fuchs Roland, 1948, Samstagern 
Gysin Beat, 1949, Stansstad 
Hunziker Max, 1946, Basel 
Isch-Amsler Rosa, 1941, Oberhof 
Alex John, 1935, Frick 

Soweit die uns bekannten Verstorbenen. Zu deren Ehren und Gedenken erheben wir uns. 

 

8. Verschiedenes 

Der Präsident übergibt das Wort an Lothar Kühne. 

Lothar stellt fest, dass schon alles was er sagen wollte schon gesagt wurde. Er bedankt sich 
nochmals herzlich für unsere Unterstützung. Das Jubiläumsjahr war einzigartig mit seinem 
Festanlass mit illustren Gästen. 

Der Tag der offenen Tür der vor allem von den Schülern in Zusammenarbeit mit der Lehrerschaft 
organisiert wurde bleit in guter Erinnerung.  

Nun ist wieder Alltag eingekehrt. Ein Alltag, der aber auch grosser Herausforderungen beinhaltet. 
Bildungspolitische Ereignisse wie der Schulplan 2021. Dass dies kostenneutral gestaltet werden 
soll sieht er skeptisch. Bildung kostet und Bildung sollte uns etwas wert sein. 

Es gab dieses Jahr eine sehr hohe Übergansquote von über 50 % in die Berufslehre, sehr viele 
mit der Berufsmatur als Ziel. Dabei sind die Anlässe Wirtschaft tritt Schule sehr wichtig. 
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Er dankt allen Mitgliedern recht herzlich. Sie erlauben ja, durch Zahlung ihrer Mitgliederbeiträge, 
die Unterstützung der Schule.  

 

Zum Abschluss dankt unser Präsident allen und lädt zum Apero, der uns von der Jugendmusik Oberes 
Fricktal zubereitet wird, in die Mehrzweckhalle Dorf ein.  

 

 

 

Frick, 6. November 2017 

 

Die Aktuarin: 

 

Helene Müller-Balz 

 


